
Entfernungen: 
S-Bahn Gateway Gardens:     500 m
Flughafen Frankfurt: 0,9 km 
Autobahn (A3/A5): 1,0 km 
ICE-Flughafen-Bahnhof: 1,8 km 
Stadtzentrum: 10 km 
Frankfurt Hauptbahnhof: 10 km 
Messe: 12 km

WIR FREUEN UNS AUF IHREN BESUCH

IQVIA Commercial GmbH & Co. OHG
IQVIA RDS GmbH
(im Main Airport Center)
Unterschweinstiege 2 - 14
60549 Frankfurt, Germany

Tel. +49 69 6604-0

AUTO

Von der A5 kommend
Verlassen Sie am Autobahnkreuz FRANKFURTER KREUZ/FFM AS „Flughafen-Nord“ die A5 und fahren Sie auf die B43 in 
Richtung Flughafen. Folgen Sie dem Straßenverlauf für ca. 1km und nehmen Sie die Ausfahrt „F-Schwanheim/F-Unterschwein-
stiege“. Fahren Sie links in Richtung Steigenberger Airport Hotel, biegen Sie dann die zweite Straße links ein (Richtung „Parkhaus 
MAC“) und an der Ecke sofort wieder links um zum IQVIA Empfang zu kommen.

Von der A3 Richtung Offenbach/Würzburg kommend
Verlassen Sie an der AS „Frankfurt-Süd“ die A3 und fahren Sie die B43 in Richtung Flughafen. Folgen Sie dem Straßenverlauf für 
ca. 4km und nehmen Sie die Ausfahrt „F-Schwanheim/ F-Unterschweinstiege“. Fahren Sie im Kreisverkehr in Richtung 
Steigenberger Airport Hotel und biegen Sie danach rechts ab in Richtung „Parkhaus MAC“. Wenn Sie sofort links abbiegen 
erreichen Sie den IQVIA Empfang.

Von der A3 aus Richtung Wiesbaden/Mainz kommend
Verlassen Sie an der AS “Kelsterbach“ die A3 und fahren Sie auf die B43 in Richtung Flughafen. Folgen Sie dem Straßenverlauf für
ca. 3km und nehmen Sie die Ausfahrt „F-Schwanheim/F-Unterschweinstiege“. Fahren Sie im Kreisverkehr in Richtung 
Steigenberger Airport Hotel und biegen Sie danach rechts ab in Richtung „Parkhaus MAC“. Wenn Sie sofort links abbiegen 
erreichen Sie den IQVIA Empfang.

Unsere Besucherparkplätze befinden sich vor dem IQVIA-Empfang (im Westen / linke Seite des Gebäudes). Da diese 
begrenzt sind, bitten Sie Ihren IQVIA-Ansprechpartner rechtzeitig um eine Parkplatzreservierung.

ZUG/FLUGZEUG

Es gibt einen 24-Stunden-Shuttleservice, der im 20-Minuten-Takt zwischen den Terminals 1 / 2 und dem Steigenberger Airport 
Hotel / MAC verkehrt.

Die Haltestellen des Hotelbusses befinden sich am Terminal 1 auf der Ankunftsebene vor dem Bereich B; am Terminal 2 vor dem 
Bereich E. Die erste Bushaltestelle um das MAC-Gebäude befindet sich direkt vor der Haupteingangslobby.

Zusätzlich können Sie mit den Linien S8 und S9 die neue S-Bahn-Station Gateway Gardens in zehn Minuten vom Frankfurter 
Hauptbahnhof erreichen. Der Fußweg von dort beträgt ca. 5 Minuten zum MAC (Ausgang Bessie-Coleman-Straße).

EMPFANG

Die IQVIA-Rezeption befindet sich im Erdgeschoss – wenn Sie vor dem MAC Haupteingang stehen am linken Ende des Gebäudes. 
Das Main Airport Center ist ein Mehrmieter-Gebäude und verfügt für alle anderen Unternehmen über eine zentrale Rezeption in der 
Hauptlobby. Von der Hauptlobby aus erreichen Sie den IQVIA-Empfang durch die Aufzüge auf der linken Seite (am Café vorbei). 
Steigen Sie in einen der Aufzüge und drücken Sie „IQVIA Reception“ (E), um durchzugehen. Natürlich erreichen Sie den Empfang 
auch von Außen.



Distances: 
Station Gateway Gardens:      500 m
Airport Frankfurt: 0,9 km
Motorway (A3/A5): 1,0 km
ICE-Flughafen-Bahnhof: 1,8 km
City Center: 10 km
Frankfurt Main Station: 10 km
Frankfurt Fair: 12 km

HOW TO FIND IQVIA

IQVIA Commercial GmbH & Co. OHG
IQVIA RDS GmbH
(im Main Airport Center)
Unterschweinstiege 2 - 14
60549 Frankfurt, Germany

Tel. +49 69 6604-0

BY CAR

Coming from the A5
Leave the A5 at the FRANKFURTER KREUZ/FFM AS "Flughafen-Nord" and take the B43 in the direction of the airport. Follow the 
road for about 1km and take the exit "F-Schwanheim/F-Unterschweinstiege". Turn left in the direction of Steigenberger Airport 
Hotel, then turn left in the direction of "Parkhaus MAC" and follow the signs.

Coming from the A3 Offenbach/Würzburg
Leave the A3 at the "Frankfurt-Süd" exit and take the B43 in the direction of the airport. Follow the road for about 4km and take the 
exit "F-Schwanheim/ F-Unterschweinstiege". At the traffic circle, drive in the direction of the Steigenberger Airport Hotel and then 
turn right in the direction of "Parkhaus MAC" and follow the signs.

Coming from the A3 Wiesbaden/Mainz
Leave the A3 at the "Kelsterbach" exit and take the B43 in the direction of the airport.  Follow the road for about 3km and take the 
exit "F-Schwanheim/F-Unterschweinstiege". At the traffic circle, drive in the direction of Steigenberger Airport Hotel and then turn 
right in the direction of "Parkhaus MAC" and follow the signs.

Our visitor parking (short-term) is located in front of the IQVIA reception (on the west / left side of the building). Please, 
ask your IQVIA contact person to reserve a spot for you as capacity is limited.

BY TRAIN / PLANE

A 24-hour shuttle bus service runs every 20 minutes between Terminals 1 / 2 and the Steigenberger Airport Hotel / MAC.

The stops for that shuttle bus are located in Terminal 1 on the Arrival Level in front of area B; in Terminal 2 in front of area E.
The first bus stop around the MAC is right in front of the main entrance of the building.

Additionally, you can take the S8 and S9 lines to reach the new Gateway Gardens S-Bahn station in ten minutes from Frankfurt's 
main train station. The walk from there to the MAC takes about 5 minutes (Exit Bessie-Coleman-Straße).

RECEPTION

The IQVIA reception is located on the ground floor of the left side of the building when facing the main entrance. Note, the Main 
Airport Center is a multi-tenant building and has a central reception for the other companies which is located in the main lobby. 
From the main lobby, you could reach the IQVIA reception through the elevators on the left side (past the coffee shop). Step inside 
any of the elevators and push the IQVIA Reception button (E) to pass through. This way you can avoid walking around the building. 


